

シルバー 安全だより

2010

輝く星のように

第40号

平成22年1月1日

(社)日向市シルバー人材センター
安全管理委員会



安全管理委員長
黒木 喜八郎

会員の皆さん、あけましておめでとうございます。

皆様方におかれましては、健やかで清々しい新春をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。

昨年は、設立20周年という記念すべき年を迎えて、5月29日に記念式典を挙げて、この慶事を契機として新たな飛躍を誓った年ではなかったかと思えます。昨年未までの事故発生件数は傷害事故2件、物損事故2件、計4件で前年度の約4分の1とすばらしい結果となっています。これもひとえに会員皆様の一人ひとりの安全就業に対する意識・自覚・認識の賜だと思えます。

ことしの干支は寅です。干支の縁起話で虎は毛皮の美しい模様から前身は夜空に輝く星と考えられたそうです。そして特徴は決断力と才知だそうです。この寅年にちなんで知識・経験を活かしながらシルバー人材センターを日向市の輝く星となるよう全会員523名で育てていきましょう。

平成21年度安全標語・川柳入選作品

●最優秀賞 知識 英明

『決められたルールは 知恵で作った 命綱』

●優秀賞 中島 軍人

『ルール守って安全作業 今日も我家に 咲く笑顔』

八反地 剛

『気のゆるみ 慣れた作業に身の危険 心引き締め安全作業』

●入選 鶴田 君子

『ミーティングでよく守り
笛の音(ね)合図 事故防ぐ』

寺原 正仁 『元氣と気くばり キャリア生かして
シルバーパワー』

大山 吉廣 『あなどるな 小(こ)ネジのゆるみが命とり』



知識 英明

無事故を
願ひ…

標語の部において入賞の栄誉に浴び感謝しています。この標語は、会員の皆さんひとり一人が決めた事を守って仕事に取り組み上で生かされるのではないかと思います。今年こそシルバーのチームワークで無事故に挑戦しましょう!

●最優秀賞 大山 吉廣

『痴呆症予防(ぼけよぼう) シルバーの集いが 特効薬』

●優秀賞 高橋彰一郎

『いい仕事 ヘルメットの下の いい笑顔』

峰村シゲミ

『若づくり してみたけれどドッコイショ
言わぬつもりがドッコイショ』

●入選 黒木ミサト

『会員の無事を願って20年
今日も安全 明日も安全』

寺原 典子 『シルバーも 作業衣着れば 若くなり』

安藤 文子 『介護する 家に帰れば 介護され』



大山 吉廣

安全標語・
川柳の賞を
頂いて

この度、応募致しまして思いもよらぬ賞を頂き、驚き、感謝致しております。私は、日頃見たもの・聞いた事・思いつきが頭の体操や認知症予防に役立つと思えます。皆様もいかがですか? 本当に有難うございました。『年のくれ むこう鉢巻で老いを捨て 初春にシルバー団結 若さもう』

標語の部

川柳の部

10/13表彰式 『安全はその日その場の自己管理 終えし仲間と孫待つ家路』
宮崎県シルバー人材センター連合会の安全標語で関本勉さんの作品が見事優秀賞!
なんと!!300点余りの中から選ばれた作品です。日向市センターが誇りとする代表作がまた増えました。関本さん、心温まる素晴らしい標語をありがとうございます。そして本当におめでとうございます。



財光寺D地域班
関本 勉

～すべては安全から～

私がシルバー人材センターにお世話になって五年が過ぎようとしています。センターのお陰で今日迄元気で楽しい毎日を過ごす事ができています。

仕事をする上において何が大切であるか、それは言うまでもなく“すべては安全“ではないでしょうか。勿論、人間関係も大事でしょう。素晴らしい出会いの中で皆さんと行動を共にして毎日を楽しく送っているのですから。

今日も又素晴らしい仲間と仕事が出来て楽しい一日を過ごせることが最高の喜びです。無事に仕事を終えて家路をたどる、好きなお酒も待っているでしょう。孫達も待っているでしょう。いろんな事を一日を通して考えてみるとやはり安全なくてはとつくづく思っています。センターに入会してたくさんのお会いがありました。この出会いも又、大切にしていこうと思います。

人は一人では生きて行けません。大切な人がいっぱいいます。その為にも健康が一番です。自己管理で体調をコントロールして皆さんと楽しい毎日が送れるよう祈っています。

この度、県連合の安全標語で入選することが出来ました。私にとって最高の賞でもあります。皆様に心からお礼を申し上げます。これからも素晴らしい仲間と出会うことで活力をもらいながらセンターに紹介された仕事に対して一日一日が無事である事を願って頑張っていこうと思っています。今後ともよろしくお願い致します。 私の好きな言葉 『人には勝てなくていい 自分に負けないで』

がんばれ! おなおい



安全パトロールの実施



9月3日 雨の中で!



11月4日 昼食の合間に!



12月8日 新グループに!

本年最後のパトロールを12月8日(火)、黒木喜八郎委員長と安全管理委員に事務局から兵頭局長、大田担当、今回が初参加となる前田主任の総員9名で実施しました。

事務所でミーティングときめこまやかに打ち合わせ、本日の安全3則をメンバーで唱和し、各巡回個所毎に責任者を決めて出発しました。

先ず浄化センターを皮切りつぶさに点検しパトロールの責任者の音頭で声高らかに本日の安全3則を就業会員とともに唱和し気がついた注意箇所は丁寧に指導して促す。

7ヶ所目の最後が財光寺駅の管理状況を視て本日のパトロールを終了しました。総評としては作業に適した服装とヘルメットの着用は申し分ありません。唯、脚立の設置個所と傾斜地での草刈の安全面で工夫の予知を感じました。

何はともあれ「安全は全てに優先する」このスローガンを頭に入れて作業に取り組んで欲しいものです。私達のパトロールが事故防止の一役に少しでもつながれば幸いです。

安全管理委員、そして事務局の方々ご苦労さまでした。



副理事長
寺原 正仁

Yell ～エールを送る～ 『安全パトロール便』ご存知ですか?!

これはパトロールで巡回した際に気づいた点・改善点等を掲載し、会員の皆さんに最新のニュースをお届けするものです。一人ですぐに読むのもよし、グループ就業ではミーティングで用いられるよう安全就業についての情報がたくさん詰まっています。

月に1回のペースで作成しており、只今23号まで出ています。無事故に繋がる一歩として皆さん是非読んで下さい。

＝今年のエール＝

『全員で一致団結し、シルバーパワーを発揮できる場がもっともっと増えますように☆がんばるぞー!!』



川野 亜希